# ひ色明信与

学校だより第3号 令和5年6月26日 岐阜県立飛驒特別支援学校

# 小·中学部 運動会

## 小学部(6月13日)

子どもたちみんなが心待ちにしていた運動会。予定していた6月2日が雨で休校になり、少し残念そうにしていましたが、延期したこの日に元気いっぱい取り組みました。競技では平均台やミニハードル等の様々なミッションをクリアして、低学年は「はらべこなあおむし」に食べ物を届け、高学年は水族館を完成させることができました。ダンスは曲が鳴り出すと休憩時間でも踊りだ



すくらい、みんな大好き『ちびゴジラダンス』です。4月から毎日、朝の元気タイムで踊ってきました。当日は自分たちで柄をデザインした衣装を着て、笑顔いっぱいに踊りました。それぞれの競技やダンスを見ている間は、オリジナルの応援グッズで一生懸命応援!ぽかぽか、あたたかい姿がたくさん見られた素敵な運動会になりました。たくさんの保護者の方に応援していただき、子どもたちみんなが力を発揮できました。ありがとうございました。







中学部(6月16日)

中学部では、「太陽のように心をもやせ!なかまとささえあう運動会」をスローガンに活動に取り組んできました。 どの学年も、個々に競技を頑張るのはもちろん、さりげなく仲間をフォローしたり、頑張る仲間を全力で応援したりする姿が見られ、まさに「なかまとささえあう運動会」になったと思います。

中学部演技では、保護者の方にも参加して頂き、飛騨伝統の盆おどり「飛騨やんさ」をみんなで踊りました。非常

飛騨やんさ(中学部演技)



に一体感のある、あたたかい雰囲気の中で運動会が行え、とても嬉しく思いました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



がんばる1年生(1年)



キックベース (2年)



10人の新時代(3年)

## 高等部:3年生修学旅行(5月 17 日~19 日)

#### 【1日月】海遊館

大規模な水族館で様々な海の生物をじっくりと見る ことができました。普段見られないジンベエザメや 人懐っこいイルカに感動しました。

#### [2日目] USJ

班別活動で、どの班も計画していたアトラクションに乗ることができました。買い物をしたり、パレードを見たりと、それぞれのペースで1日満喫しました。

#### 【3日目】彦根城

雨の降る中での活動でしたが、博物館を見学する班と、天守閣まで行く班に分かれ見学しました。「ひこにゃん」にも会うことができました。









3日間学年の仲間と楽しい時間を過ごすとともに、集団での過ごし方、金銭の管理の仕方など多くのことを学ぶことができました。最終日にバスが高山に到着する間際、生徒から思わず「もう終わり?」の声が聞こえました。あっという間の充実した旅行になりました。

## 高等部:2年生宿泊学習(5 月 25 日~26 日)

【1日目】高山駅から飛騨古川駅まで列車に乗り、グループごとに 体験活動や街並み散策をしました。その後高山市内のホテルに宿泊 しました。

【2日目】ホテルを出発し、「村半」でレクリエーション活動をしました。自分たちで考えたレクリエーションを、学年全員で楽しみました。

高等部入学以降初めての宿泊学習で、緊張した様子も見られましたが、ホテルの宿泊の仕方や仲間との関り方など多くのことを学ぶことができました。また、学年としての絆も深めることができた2日間となりました。





# いじめ防止等対策検討会議(5/31)

学校職員に加えて弁護士、精神科医、臨床心理士、地域代表、PTA 代表の委員の皆さまから、いじめの未然防止、早期発見・早期対応のための本校の取組について御意見をいただきました。頂戴した御意見を学校運営に生かし、児童生徒が安心して過ごせる学校をつくっていきたいと思います。

お子様について、気がかりなことがありましたら、学校に御連絡をお願いします。(懇談等でもお伺いします。) 「いじめ防止基本方針」は学校 HP に掲載しておりますので、御一読ください。



学校行事や各部の活動など は、本校のホームページで もお伝えしています。どう ぞ御覧ください。

